

Saarland

## Neues Bürgerserviceportal gestartet

**[02.09.2011] Bürger des Saarlandes können ab sofort über das Online-Portal Bürgerdienste-SAAR auf Services und Formulare von Landes- und kommunaler Verwaltung zugreifen.**

Die saarländische Landesregierung und die Kommunen des Landes stellen Services und Formulare in Zukunft standardisiert auf einem gemeinsamen Internet-Portal zur Verfügung. Bürgerdienste-SAAR zeichnet sich nach Angaben des Landes durch übersichtliche Strukturen, ein neues Layout und eine verbesserte technische Plattform aus. Auf dem Portal seien für alle Behördenverfahren Informationen zum Ansprechpartner, Formulare und Tipps zu finden. Darüber hinaus können bestimmte Verwaltungsvorgänge vollständig vom heimischen PC aus abgewickelt werden. Auch Melderegisterauskünfte oder Briefwahlunterlagen können via Internet angefordert werden. Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer: „Ich freue mich, dass es der Landesregierung gemeinsam mit den Kommunen gelungen ist, ein Projekt zu verwirklichen, das durch Bürgernähe und Transparenz besticht. Mit dem Portal Bürgerdienste-SAAR gehören langwierige Behördengänge der Vergangenheit an.“ Der Vorsitzende des Zweckverbands Elektronische Verwaltung für saarländische Kommunen (eGo-Saar), Werner Laub, erklärte, das neue Portal sei eine wichtige Grundlage, um Herausforderungen wie Haushaltsnotlage, demografischer Wandel sowie Globalisierung wirksam begegnen zu können: „Viele Bundesländer beneiden uns um diese einmalige Zusammenarbeit der Kommunen und des Landes bei einer zentralen Frage der Zukunftssicherung. Gemeinsame Aufgabe wird es jetzt sein, diese verlässliche technische und inhaltliche Basis stetig weiterzuentwickeln.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Saarland, Portale, Bürgerservice, eGo-Saar